PERIÓDICO DE ARAGÓN Difusión: Regional Periodicidad: diaria ODJ: 11600 EGM: 43832



25 - JUNIO - 2013 (martes) nº pagina: 16 Supl: -

Tiermas

En servicio un nuevo tramo de autovía entre Jaca y Pamplona

I EL PERIÓDICO
TIERMAS

Z

El Ministerio de Fomento puso ayer en servicio un tramo de 4,3 kilóme-

tros de la autovía A-21 entre Tiermas y el límite con Navarra que conecta con el trazado del eje ya construido en la Comunidad Foral y que ha costado 30,4 millones de euros. La inauguración contó con la presencia del secretario de Estado de Infraestucturas, Transporte y Vivienda, Rafael Catalán.

Este tramo, paralelo al trazado de la N-240 por esta zona, comienza antes del enlace de Tiermas y discurre en dirección este-oeste al norte del embalse de Yesa y al sur de la sierra de Leyre, hasta conectar con la autovía navarra ya en servicio.

El trazado se desarrolla íntegramente en el término municipal de Sigüés (Zaragoza) y dispone de dos calzadas de dos carriles, así como arcenes exteriores de 2,5 metro e interiores de 1 metro.

Discurre, además, por una zona de relieve algo accidentado, con profundos barrancos que se salvan con la construcción de cuatro viaductos dobles de 105 y 280 metros de longitud. Asimismo, se han construido un paso superior y dos inferiores para garantizar la permeabilidad de los caminos que atraviesan el trazado, así como un enlace a la localidad de Tiermas. El entorno se ha restaurado con especies vegetales. ≡